Schützenkreis Delmenhorst und Umgebung von 1974 e. V.

- Kreisjugendsportleitung



Ganderkesee, Januar 2023

Jahresbericht 2022 des Kreisjugendleiters

Das Jahr 2022 begann so, wie man es sich nicht gewünscht hatte. Mit der 2G+-Regel war für die meisten Schützen kein Training möglich und so mussten auch die ersten geplanten Veranstaltungen der Kreisjugend ausfallen.

So fand auch in diesem Jahr keine <u>Kreisjugendversammlung</u> statt und auch das <u>Kreiskönigsschießen der Jugend</u> musste wie das der Erwachsenen auch in diesem Jahr wieder ausfallen.

Da die meisten Vereine im März das Training aufgrund der gerade gelockerten Corona-Bestimmungen noch nicht wieder aufgenommen hatten, hat sich der Kreisjugendvorstand dazu entschlossen, bei der Kreismeisterschaft der Schüler nur die Disziplinen durchzuführen, die auch zur Bezirksmeisterschaft weitergemeldet wurden. Somit starteten nur zwei Schülerinnen des SV Langenberg in den Disziplinen Luftgewehr und Luftgewehr 3x20.

Die Luftdruck-Bezirksmeisterschaften für die Klassen von Jugend bis zu den Erwachsenen sind in diesem Jahr wieder ausgefallen. Es fanden jedoch die <u>Bezirksmeisterschaften</u> der Schüler und in den Kleinkaliberdisziplinen statt. So wurde Leandra Popken vom SV Urneburg Bezirksmeisterin in der Disziplin KK-Gewehr 30 Schuss. Bei den Schülerinnen I sicherte sich Pauline Thomsen vom SV Langenberg den Bezirksmeistertitel mit dem Luftgewehr knapp vor ihrer Vereinskameradin Lilly Kohlwey.

Nach Ende der pandemiebedingten Einschränkungen im Schießbetrieb konnten im Sommer die <u>Landesverbandsmeisterschaften</u> wieder komplett planmäßig stattfinden. Lilly Kohlwey wurde hier mit 188,5 Ringen Sechste mit dem Luftgewehr bei den Schülerinnen I, Sara Alfs vom SV Grüppenbühren wurde mit der Luftpistole Fünfte bei den Juniorinnen I.

Beide starteten dann Ende August auch erstmals bei den <u>Deutschen Meisterschaften</u>. Hier zeigte insbesondere Lilly Kohlwey eine starke Leistung und wurde mit 196,9 Ringen 43. von fast 200 Teilnehmern.

Der Herbst, in dem nach den Deutschen Meisterschaften traditionell viele Wettbewerbe stattfinden, begann Anfang September mit dem <u>Jugend-Kreisvergleichsschießen des Oldenburger Schützenbundes</u>. Nachdem wir in den ersten beiden Austragungen einen Platz auf dem Podium knapp verpasst hatten, wurde unsere Auswahl in diesem Jahr Dritter, nur knapp hinter den beiden besten Kreisen. Auch in der Einzelwertung gab es einige Auszeichnungen

Schützenkreis Delmenhorst und Umgebung von 1974 e. V.





für unsere Schützen. Bei den Schülern gewann Lilly Kohlwey mit 179 Ringen den Schülerwettbewerb der Luftgewehrschützen, Pauline Thomsen wurde Dritte. Sara Alfs belegt den zweiten Platz in der Wertung von Jugend und Junioren mit der Luftpistole und lag mit 333 Ringen nur einen Ring hinter dem Sieger.

Unser internes <u>Kreisvergleichsschießen</u> gewann in diesem Jahr der SV Grüppenbühren vor dem SV Urneburg und dem SV Annenheide. Einzelsieger in den jeweiligen Klassen wurden Christof Hellmuth vom SV Grüppenbühren, Sina Busch vom SV Urneburg und Sara Alfs aus Grüppenbühren. Der Kreiswanderpokal wurde vom SV Grüppenbühren mit 201,9 Ringen erfolgreich verteidigt.

Das **Ranglistenschießen**, das vor der Pandemie im Herbst ausgetragen wurde, fand in diesem Jahr nicht statt. Eine Abfrage im Sommer hatte ergeben, dass nicht genügend Schützen teilnehmen würden.

Nach drei Jahren fand im September auch wieder der Königsball des Oldenburger Schützenbundes statt. Das Highlight der Veranstaltung ist in jedem Jahr die Bekanntgabe der Ergebnisse des **OSB-Bundeskönigsschießens**. Wie bereits 2018 ging der Titel des OSB-Bundesjugendkönigs in diesem Jahr erneut an den SV Urneburg. Malte Tönjes errang in diesem Jahr den Titel. Da die Teilnahme in unserem Schützenkreis in diesem Jahr etwas geringer ausfiel als in den Jahren zuvor, gab es keine weiteren Platzierungen aus unserem Schützenkreis unter den ersten Zehn.

Den Abschluss des Kalenderjahres bildete wie immer die <u>Kreismeisterschaft</u> der Jugend und Junioren. Insgesamt gab es 23 Starts von Schützen aus 4 Vereinen. Hier wünschen wir allen Schützen viel Erfolg bei den weiterführenden Meisterschaften!

Für das Jahr 2023 ist geplant, alle Wettkämpfe wieder wie vor der Pandemie durchzuführen. Dabei hoffen wir auf viele Teilnehmer aus möglichst vielen Vereinen des Schützenkreises.

Ich bedanke mich für die weiterhin gute Zusammenarbeit mit dem Kreisvorstand sowie den Schützen und Betreuern der Vereine und wünsche allen ein schießsportlich erfolgreiches Jahr 2023!

André Henkel

Kreisjugendsportleiter